



1年を振り返って

国際ロータリー 第2660地区
ガバナー

山本 博史
(大阪南RC)

皆様がこの稿をご覧になる時はそれぞれのクラブがマーク・ダニエル・マローニー会長のRIテーマ「ROTARY CONNECTS THE WORLD - ロータリーは世界をつなぐ」、また四宮ガバナーの地区スローガン「Stand By You - あなたと共に」のもと順風満帆のスタートを切られ、十分な手応えを感じておられる頃だと思えます。

ところでほんの3ヵ月程前のRIのテーマが「BE THE INSPIRATION」であった事は覚えておられるでしょうか。

この時期に「一年を振り返って」というのも今さらという気がいたしますが、決算のご報告と共に一年を振り返らせて頂きます。

まずはガバナー公式訪問の際には、各クラブの会長はじめ皆様には大変お世話になりました。合同例会を含め73回、81クラブを訪問させて頂きました。特に例会前の会長ガバナー懇談会では、私共の話に耳を傾けて頂き、貴重なご意見を頂戴しました。あらためて御礼申し上げます。

前年度は、IM8組構成からIM6組構成への再編年度でありました。新IM内の親睦、情報交換をお願いしておりましたが、ガバナー補佐と共に積極的に取り組んで頂き再編の意義を高めて頂きました。そして、それぞれのIMの個性を生かした素晴らしいIMロータリーデー、IMフレッシュロータリアン研修交流会をホストクラブのお力により開催して頂きました。

毎年お願いしております財団寄付、ポリオ寄付、米山奨学会寄付につきましても、前向きに御取り組み頂き、それぞれ大変ありがたい水準のご寄付を頂きました。特にポリオにつきましても、当地区で初めて寄付ゼロクラブゼロが達成できました。そして寄付のみならず本来の目的である米山奨学生の受け入れや、財団補助金活用による奉仕活動も素晴らしい成果を上げて頂きました。

青少年部門については、RYLA、青少年交換、RAC、IAC、学友会の部門でホストクラブ、受け入れクラブ、提唱クラブの皆様の献身的なご努力のお陰を持ちまして大きな成果を残すことができました。RACは、大阪帝塚山RAC、大阪城南RACの2クラブが誕生し、IACはアサンプション国際中等学校高等学校IACが誕生し、これで当地区はRAC 21クラブ、IAC 10クラブとなりました。

ロータリーのIT化と公共イメージ向上へのご協力をお願いしておりましたが、皆様にご理解、ご協力して頂き6月時点でマイ・ロータリー登録64.5%、クラブセントラル活用(10項目以上入力)53クラブと、おそらくいずれも日本34地区中群を抜いてトップであろう成果を上げて頂きました。

さらにロータリー賞の受賞を目指して下さいとお願いしましたところ、ほとんどのクラブが前向きに考えて下さり、项目的に厳しいクラブでもチャレンジしようと取り組んで頂きました。その結果、49クラブがロータリー賞を受賞される見通しです。その内、5クラブがロータリー



会長特別賞のプラチナ賞を受賞、また、21クラブにゴールド賞、16クラブにシルバー賞が贈られる予定です。また、この数字も大変嬉しい事ですが、私にとってはチャレンジして頂いた事が何よりありがたくすべてのクラブの皆様に心より感謝申し上げます。

さて、あらゆる分野で大きな成果を上げて頂いた一年でありましたが当地区の唯一のウィークポイントである拡大・増強の分野では成果を残す事ができませんでした。昨年7月1日会員数3,574人、期中には最大3,686人までご努力頂きましたが、6月の退会者が例年通り多く6月末会員数3,574人とプラスマイナスゼロでありました。又、6月30日付で大阪なにわロータリークラブが解散し、当地区は80クラブとなりました。新クラブの誕生はありませんでしたが2つの衛星クラブが誕生し、今後の拡大の一つの形になればと期待する次第です。

2016年規定審議会以降、RIはクラブ運営のフレキシビリティ容認や標準ロータリークラブ定款の例外規定を大幅に認める方向になっています。つまり、運営に関してクラブの裁量権が増えたわけで、最終的にはクラブが判断される事です。しかしながら、第2660地区としてこれまで共に行動し歴史を積み重ねてきたわけでありますので「変わらなければならないロータリー、変えてはいけないロータリー」についての話し合い、コンセンサスの醸成が大切であると考えます。当地区のロータリーの先人達が築いてこられた組織風土、価値観、矜持を大切にしながらも、当地区の唯一の弱点、会員増強の現状も鑑み今後について共に考えていかなければと思う次第です。

地区チーム研修セミナー、PETS、地区研修協議会、地区大会も皆様のご協力、ご参加を得て私としては満足できる形となりました。そしてドイツ・ハンブルクの国際大会大阪地区ナイトには200名を超える方にご参加頂き、スタートからラストまで積極的なご参加そしてご協力頂きありがとうございました。

会長はじめ80クラブのロータリアンの皆様、ご指導頂いたパストガバナーの皆様、ガバナーエレクト、ガバナーノミニ、ガバナー補佐、各委員長はじめとする地区チームの皆様、代表幹事はじめとする幹事団の皆様、大阪南ロータリークラブの皆様、そして、事務局の皆様、全ての皆様に万感の思いを込めて御礼申し上げます。本当にありがとうございました。

今更と言いながら書き始めると感謝申し上げたい事が多すぎ冗長になりましたが、これもちまして一年の振り返りとさせていただきます。